

Fecha: 03-07-2024

Medio: El Austral de la Araucanía

Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: **Padres, madres y tutores de niños y niñas trans piden respeto de la sociedad actual**

Pág. : 2

Cm2: 132.3

VPE: \$ 205.604

Tiraje:

8.000

Lectoría:

16.000

Favorabilidad:

No Definida



Padres, madres y tutores de niños y niñas trans piden respeto de la sociedad actual

● “Lo que nos convoca hoy día es que la sociedad sepa que esta es una realidad que existe, que no son personas raras, son personas comunes y corrientes, pueden hacer sus vidas con normalidad y por ello en la sociedad tiene que haber respeto hacia las diversidades sexo-genéricas”. De esta manera Paulo Castro, presidente de la Fundación Transdiverso Araucanía, se refiere al sentimiento que embarga a los padres, madres y tutores de niños, niñas y adolescentes transgénero.

Esta organización que nace en 2019, agrupa actualmente a unas 150 familias con hijos e hijas desde 4 a 5 años hasta los 24 años aproximadamente, que tiene por objetivo “hacer valer los derechos de las personas trans y apoyar a las familias en el proceso de transición”, destaca Castro, poniendo énfasis en la angustia y discriminación que pueden experimentar las personas con disforia de género o que no se sienten cómodos o identificados con el sexo asignado al nacer.

A la vez, junto a otras integrantes de la Fundación, se destacó el trabajo realizado en el Hospital, a través del policlínico de género. “Hay que destacar que acá, a diferencia de otras regiones, hay un equipo multidisciplinario pionero que se la ha jugado un montón y que se han especializado en el tema de las diversidades sexo-genéricas”, afirma Paulo Castro, valorando las terapias hormonales que se realizan por permitir una mayor liberación de la angustia que sienten las personas trans, junto con dejar claro que toda terapia hormonal se aplica caso a caso y luego de una exhaustiva evaluación del equipo de especialistas. 